



# やまなみ

太田東小学校学校報  
令和6年度 No.44  
2024.12.25



## 安全で楽しく充実した冬休みになりますように！

2024年も残り6日、年の瀬を迎え、学校は今日で後期前半の学習を終えました。保護者、ご家族の皆様には、夏休み後の約4ヶ月間、本校の教育活動に対して、ご理解とご協力いただきましたことに、職員一同感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

26日から19日間の冬休みとなりますが、ご家族で思い出いっぱいの冬休みを過ごしていただければと思います。よいお年をお迎えください。

### <安全で充実した冬休みに>

#### 1 事故防止

◆交通事故(車)、火事・やけど(火)、水路落下・屋根の雪落下(水)の事故に特にご注意ください。

#### 2 すぐに連絡を(お願い)

◆次のときにはすぐ学校または担任へご連絡ください。

- (1)お子さんが、大きな怪我(骨折等)をしたとき
- (2)お子さんが、大きな病気(入院、救急搬送等)をしたとき
- (3)お子さんが事故にあったとき

※お子さんが同乗中の、車対車の事故の場合も、お知らせください。

- (4)お子さんが不審者にあったとき

※警察への即時通報が必要な場合がありますので、情報を得た段階(お子さんから聞いた段階)ですぐにお知らせください。

◆親子で「ながしだ」「すこやか」をご覧になって、安全な冬休みとなるようご協力をよろしくお願いいたします。

◇学校閉庁期間の連絡先  
(12月27日から1月3日)

### おめでとう



第8回タミヤスポーツ杯  
フットサル大会 U12  
第3位 大仙SC



令和6年度人権標語コンテスト  
秋田地方法務局大曲支局長賞  
6年 門脇 菜胡  
「認め合おう みんなにあるよ  
自分の個性」



第47回秋田県  
アンサンブルコンテスト  
県南地区予選小学生の部  
管打楽器4重奏  
銀賞 太田ジュニア  
マーチングバンド "sprout"

★「冬休みを迎える会」の作文発表の代表となった二人の作文をご紹介します。

後期前半に楽しかったこと  
冬休みにやりたいこと

ぼくが後期前半に楽しかったことは二つあります。

一つ目は、ふるさと村に行ったことです。11月に四年の校外学習に行きました。最初にプラネタリウムに行って、星や月や星座を見ました。理科の勉強で習ったことを確かめることができました。次に伝統工芸のせい作体験で曲げわっぱを作りました。社会科の勉強を確かめることができました。クラスのみんなと勉強したのが楽しかったです。

二つ目はなべっこです。班のみんなとなべを作って食べたのがおいしかったです。五年生になったら、ぐざいやみそをなべに入れてみんなのお手本になりたいです。

次に冬休みにやりたいことです。冬休みにやりたいことはスキーです。スキーで第二リフトからすべりたいです。スキーで一回も転ばないですべりたいです。冬休みの間にまっすぐすべる練習をしたいです。

たのしかったーねん

ぼくは、たのしかったことがいっぱいあります。

一つ目は、プールです。およげるようになりました。

二つ目は、しゅうかくかんしゃさいでおにぎりをはぎったことです。

三つ目は、学しゅうはっぴょうかいでげきをしたことです。六ねん生がはくしゅをしておうえんしてくれました。

四つ目は、わくわくたいむタイムやひるやすみです。のボールやのボールがとれたときはうれしかったです。

ずこうでみんなでおしるをつくったのもたのしかったです。おりがみもたのしかったです。

ふゆやすみはスキーをやってうまくなりたいです。



## 5年生なわない教室

これまでお米の勉強をしてきた5年生が、23日(月)「なわない教室」に参加しました。先生によると、ひもやロープのない時代、稲わらを使って縄をない、いろいろなものに使っていたそうです。今日はその基本の縄の作り方を体験しました。「なわない」は昔からの伝統技術であり、日本の文化や生活の知恵が詰まっています。この体験から地域の歴史や文化に親しんでほしいです。また、縄ないの材料として自然素材のわらに触れることで、環境や持続可能な生活について考えるきっかけになってくれればと思っています。

(指導して下さった方々：

ありがとうございました！)



\*「太田東小学校の教育活動に関するアンケート」にご協力ください。(12月30日まで)

<https://forms.office.com/r/1kQdkXep9Z>

\*廃品回収(古新聞、雑誌、古本、古雑誌、段ボールのみ)を12/26、1/6~1/10の日程で行います。職員室に一声お声がけください。給食室シャッターを開けます。

